

Wappenkartusche am Türkentor



Künstler: Pfeifer Ernst
Stadtbezirk: 3. Maxvorstadt
Stadtteil: Maxvorstadt
Straße: Türkenstraße 17
Ausführung: Muschelkalk 2,50 x 2,00 m oval
Kriegerdenkmal: Kriegerdenkmal

Truppe

Die ehemalige Türkenkaserne, erbaut von Franz von Thurn zwischen 1823 und 1826, ist heute nur noch durch einen Rest des Mittelrisalits mit dem ursprünglichen Hauptportal und einer neubarocken Gedenktafel erhalten. Der große, dreiflügelige Bau, der einst zwischen Gabelsberger-, Türken-, Theresien- und Barerstraße stand, wurde nach dem Zweiten Weltkrieg bis auf das Eingangsportal abgerissen.

DEM
RUHMREICHEN
KGL. BAYERISCHEN
INFANTERIE

LEIB-REGIMENT

1814?1919

000000141

Weitere Werke von Pfeifer Ernst

Reiterfigur Ludwig der Reiche | Amalienstraße | 0

Justitia - Gerechtigkeit | Prielmyerstraße | 0

Kriegerdenkmal (Alte Matthäuskirche) | Sonnenstraße | 1924

Wappenkartusche am Türkentor | Türkenstraße | 1920